



Danksagung

Der Tod ist der Horizont unseres Lebens, aber der Horizont ist nur das Ende unserer Sicht.

Frau Maria Henz

Witwe von Karl Schleck

Es ist uns unmöglich bei der Vielzahl an Beileidsbekundungen jedem persönlich zu danken für die herzliche Teilnahme beim Heimgang unserer lieben Mutter, Großmutter und Urgroßmutter.

Wir sagen ALLEN DANKE für die Anteilnahme bei der Trauerfeier, für tröstende Worte, für einen lieben Händedruck, für Blumen, Geld- und Messespenden, für die Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit.

Wir sagen DANKE allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten; Herrn Pastor Brodel und ganz besonders Manuela, Anita und Hubert für die würdige Gestaltung der Abschieds- und der Begräbnisfeier.

DANKE auch dem Personal des CHR Verviers, dem Fahrdienst „Essen auf Räder“ sowie dem Familienhilfsdienst.

Ihre Kinder, Enkel und Urenkel

Rucherath, im Januar 2020

Das Sechswochenamt findet statt am Samstag, dem 01.02.2020, um 18.00 Uhr in der Pfarrkirche zu Rocherath.